

Riesenhefezopf wird angeschnitten

Mehr als 130 Stände sind beim Bauernmarkt dabei

Achern (sp). Zum 45. Mal findet am heutigen Samstag in Achern der Bauernmarkt statt. Mehr als 130 Stände mit Erzeugnissen aus heimischer Produktion sorgen dafür, dass dieser Markt einer der größten in ganz Baden ist. Der Bauernmarkt ist von 8 bis 19 Uhr geöffnet, die Fachgeschäfte von „Achern aktiv“ sind bis 20 Uhr offen. Das Marktgelände erstreckt sich vom Klauskirchl entlang der Hauptstraße bis zur Josef-Hund-Straße, vom Marktplatz über den Adlerplatz bis in die Kirchstraße. Dort ist die Innenstadt für den Verkehr gesperrt.

Der Bauernmarkt wird um 9.30 Uhr mit dem Anschnitt eines 35 Meter langen Hefezipfs aus „Peter's guter Backstube“ durch Oberbürgermeister Klaus Muttach und den Vorsitzenden von „Achern aktiv“, Philipp Schäfer, eröffnet. Der Anschnitt des Kuchens ist im Bereich Hauptstraße und Allerheiligenstraße, der Verkaufserlös geht an die Acherner Werkstatt der Lebenshilfe.

Den Tag über präsentieren mehr als 130 Marktleute regionale Produkte, die frisch auf die Theken kommen. Unter anderem gibt es auch Besonderheiten von Nostalgie-Bonbons über griechisches Bio-Olivenöl bis zu Meerrettich und Senfspezialitäten. Hinzu kommen Blumen, Gestecke und Accessoires. Zum Welthospiztag am 14. Oktober lädt auch der ökumenische Hospizdienst Achern-Achertal zum offenen Austausch an seinem Stand auf dem Bauernmarkt ein.

Wer abends ab 18 Uhr mit der „Großen grünen Achern Tasche“ auf den Marktplatz kommt und Lust auf eine Portion Grillschwein hat, bekommt den Leckerbissen gratis, bis die letzte Portion verzehrt ist. Wagner-Arbeiten, Schau-Backen, Filzen und Spinnen gehört ebenso zum Programm, wie im hinteren Bereich des „Rathauses am Markt“ ein Angebot für Kinder mit Spielmobil, Eisenbahn, Streichelzoo und Ponyreiten mit dem Reitschule Waldeckhof. Von 10 bis 17 Uhr ist das Klauskirchl geöffnet. Ein Flyer ist auch abrufbar unter www.achern-aktiv.de.